

31 août 2006 -15:40

## Belgique/ aide à la reconstruction du Liban

Le Ministre des Affaires étrangères, Karel de Gucht, et le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, ont décidé de dégager un montant supplémentaire de 3 millions d'euros pour l'aide à la population libanaise et la reconstruction du pays, ce qui porte l'aide totale de la Belgique au Liban à près de 5.500.000 euros.

Le Ministre des Affaires étrangères, Karel de Gucht, et le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, ont décidé de dégager un montant supplémentaire de 3 millions d'euros pour l'aide à la population libanaise et la reconstruction du pays, ce qui porte l'aide totale de la Belgique au Liban à près de 5.500.000 euros.

Belgique/ aide à la reconstruction du Liban Bruxelles, le 31 août 2006. Le Ministre des Affaires étrangères, Karel de Gucht, et le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, ont décidé de dégager un montant supplémentaire de 3 millions d'euros pour l'aide à la population libanaise et la reconstruction du pays, ce qui porte l'aide totale de la Belgique au Liban à près de 5.500.000 euros. Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, représente la Belgique ce jeudi 31 août 2006 à la Conférence internationale des bailleurs de fonds à Stockholm sur la réhabilitation du Liban.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)